



**Pilar González : “Los recortes no pueden afectar a los usuarios de la Ley de Dependencia”**

**La candidata del PA a la Presidencia de la Junta**

**de Andalucía visitaba las instalaciones de Afanas en el Camino del Juncal en El Puerto y ha señalado que “no se podrá gastar un euro más, pero si mejor” .-**

La residencia de Afanas “Luis Benvenuty” en funcionamiento desde la pasada navidad en la ciudad de El Puerto el pasado año, destaca por su labor en el campo social.

Así lo entiende la candidata andalucista a la Presidencia de la Junta de Andalucía, Pilar González, quien ha visitado estas dependencias en compañía de los concejales del PA en El Puerto, Antonio Jesús Ruiz, Jesús González y María Antonia Martínez.

---

En el recorrido por este centro, ubicado en el Camino del Juncal, los andalucistas estuvieron acompañados por la presidenta de Afanas, Antonia García Morales y por su coordinador, Luis Benvenuty, así como el subdirector, Francisco Ferrer y el gerente, Jesús Santiago, entre otros miembros de la entidad. Pilar González ha destacado el papel que cumple la asociación arraigada en la ciudad y la Bahía de Cádiz en materia de atención a las personas usuarias y sus familias. En relación con los recortes que puedan llegar ante la grave situación económica que padece Andalucía, González asegura que “los andalucistas tenemos muy claras las líneas rojas que no deben rebasarse” y ha añadido y que “no deben afectar a los usuarios de la Ley de Dependencia”. Asimismo, defendió que “no se podrá gastar un euro más, pero sí mejor”, en relación con una mejor gestión de los recursos en materia socio-sanitaria.

La candidata del PA al Parlamento Andaluz por la provincia de Cádiz hizo hincapié en la necesidad de cambiar el modelo productivo de Andalucía para invertir la tendencia de la economía. En este sentido, González apuntaba las expectativas de empleo generadas por la Ley de Dependencia. No obstante, la andalucista señaló que “es importante que no olvidemos que esta ley es también la de la autonomía personal, una de las luchas y reivindicaciones que nos hacen las propias asociaciones volcadas en este ámbito y de la que el Partido Andalucista se hace eco”, indicó.

Durante su estancia, los andalucistas agradecieron a Afanas la labor emprendida desde hace años y que abarca tanto la ciudad, como municipios de la Bahíade Cádiz.